



La Shoah par balles

conférence de Pierre-Philippe Preux

le 27 janvier 2013 à 14h

au Centre européen de la jeunesse du Conseil de l'Europe - Strasbourg

La conférence sera précédée d'un chant interprété par les élèves de Landau (Allemagne), et se conclura par la visite guidée des expositions *L'enfant caché*, de Hellen Kaufmann (association Anonymes, Justes et persécutés durant la période nazie), et *l'Art et la Shoah*, de Francine Mayran



le Centre européen du résistant déporté
et le Conseil de l'Europe

sont heureux de vous inviter à la
conférence de Pierre-Philippe Preux
de l'association Yahad-In Unum

« La Shoah par balles »

dimanche 27 janvier 2013 à 14h

Journée européenne de la mémoire de l'Holocauste
et de prévention des crimes contre l'humanité

Inscription obligatoire dans la limite des places disponibles
info@struthof.fr / 03 88 47 44 59

au Centre européen de la Jeunesse

30, rue Pierre-de-Coubertin 67000 STRABOURG

en présence de

Madame Battaini-Dragoni, Secrétaire Générale Adjointe du Conseil de l'Europe
Madame Lilla Merabet, Vice-présidente de la Commission Jeunesse et
Economie Sociale et Solidaire de la Région Alsace

en partenariat avec



ASSOCIATION "REGARDS D'ENFANTS"

